

Pacé

La commune investit et développe son offre d'habitat

Le projet de développement de l'habitat sur la commune se relance en partenariat avec Le Logis Familial en tant que bailleur social.

Vendredi après midi une cérémonie inaugurale a été organisée sur le site, Rue du Méridien en présence du maire, Daniel Bernard et de Michel Renard, président du Logis Familial pour la présentation d'un programme immobilier de seize logements qui viennent s'ajouter aux sept logements construits sur la commune, en 2004.

En deux parties

Un programme qui se décompose en deux parties avec la construction de dix logements neufs et l'aménagement d'une grange en six appartements tous occupés. « Il s'agit de logements du T1 au T4 avec un im-



En présence des élus de la CUA, le maire, Daniel Bernard a coupé le ruban.

pect significatif sur la réduction des charges. Ils offrent un confort thermique et acoustique dernière gé-

nération et une belle qualité d'équipements ; salle de bain, carrelage et faïence, volets roulants électri-

ques, production d'eau chaude et chauffage individuel au gaz naturel. Chaque logement dispose d'un garage avec porte motorisée. »

Un investissement global d'1, 470 000 € sur fonds propres à hauteur de 20 % avec des emprunts et subventions de l'Etat, conseil départemental, EDF et deux emprunts Logiliance.

Daniel Bernard, maire : « Nous avons participé à hauteur de 503 000 € et deux habitants de la commune sont locataires. Notre population enregistre un apport d'une douzaine d'enfants et nos efforts pour augmenter la population se porte sur le lotissement de la Gouvrie avec cinq parcelles viabilisées à vendre au tarif de 45 € TTC. La mairie se tient à disposition des personnes intéressées. »